

En mémoire de Daniel Kahn

(https://lbbe.univ-lyon1.fr/sites/default/files/styles/img___1280x768___image_scale___crop_main/public/media/images/en_memoire_de_daniel_kahn2.jpg?tok=ybmqFphj)

Décès de notre collègue et ami Daniel Kahn

Nous apprenons avec tristesse le décès de notre collègue et ami Daniel Kahn, qui fut membre du laboratoire de Biométrie et Biologie Evolutive pendant une quinzaine d'année, de 2005 à 2020.

Publié le 22 mai 2025

Daniel était un pionnier de la bioinformatique et des approches permettant de comprendre le fonctionnement des êtres vivants à partir de la séquence de leurs génomes. Il était surtout un esprit curieux et affuté, qui participait activement aux réflexions scientifiques de tout le laboratoire, toujours présent aux séminaires quel que soit le sujet, posant souvent les questions inattendues qui ouvrent de nouvelles voies. Pour beaucoup d'entre nous il était un ami avec qui nous partageons aussi un amour des arts ou du sport, où sa curiosité s'exerçait tout autant que dans les sciences. Nous lui devons beaucoup et nous ne l'oublierons pas.